

Unterrichtsideen für das Partnercollege

BBS-Delegation wieder unterwegs in Südafrika / Gemeinsamer Kochwettbewerb als neues Projekt

CUXHAVEN. Dieses Jahr besuchten die Fachpraxislehrer Stefan Brandes und Sven Wersien von den Berufsbildenden Schulen Cuxhaven mit der Koch-Auszubildenden Mara Vollmer aus dem Restaurant Barbarossa in Stade und zwei Fachtheorielehrerinnen (Nahrung) aus Neustadt zum wiederholten Male das Partnercollege in Port Elizabeth (Südafrika).

Ziel des Besuches war es, die Lehrerinnen und Lehrer in Port Elizabeth (PE) vertiefend für den handlungsorientierten Unterricht zu interessieren. Die Kolleginnen dort sind sehr an der Umsetzung des handlungsorientierten Unterrichts interessiert und nutzen dazu zahlreiche neu erlernte Unterrichtsmethoden.

Rouladen vorgestellt

Für die deutschen Kollegen war es eine gute Gelegenheit, die Gegebenheiten in Südafrika hautnah zu erleben. Stefan Brandes und Mara Vollmer unterstützten die Kollegen im Fachpraxisunterricht Küche bei zahlreichen Projekten und sorgten für kulinarische Genüsse aus Deutschland (z.B. Her-



Die Delegation aus Cuxhaven und Neustadt mit Gastgeberinnen am Flughafen. Ziel war wie immer das Partnercollege in Port Elizabeth.

Foto:
red/BBS Cuxhaven

stellung von Rinderrouladen). Dabei konnten die deutschen Kollegen Kontakte zu den südafrikanischen Schülerinnen und Schülern knüpfen und praktische Tipps weitergeben.

Weiter stand die Planung für die Durchführung eines gemeinsamen Kochwettbewerbs im Vordergrund. Dies wird als kommen-

des Projekt des weiteren Austausches gesehen. Im Anschluss an eine arbeitsreiche Woche gab es Einblicke ins Land auf einigen gemeinsamen Tagestrips, etwa in den Addo-Elefantenpark und das Tsitsikama-Naturalreservat. Höhepunkt war eine Canopy-Tree-top-Tour, bei der man sich mittels einer Seilbahn von Baum zu

Baum fortbewegt. Dieser Nervenzickel kostete einiges an Überwindung.

Die Zusammenarbeit kann hoffentlich im Herbst 2014 mit einem Gegenbesuch der südafrikanischen Kolleginnen und Kollegen in Neustadt und Cuxhaven bei der Meisterschaft um die Neptunschale fortgesetzt werden. (red)